

FUERZAS ESPECIALES INTENTÓ DESPEJAR RUTA TOMADA POR HUELGUITAS DE MINA INVIERNO

Acción generó tensión con trabajadores.

Tensión se vivió la mañana de esta miércoles en la Ruta Y-50, cuando efectivos de las Fuerzas Especiales de Carabineros intentaron despejar la vía que mantienen tomada y bloqueada trabajadores de Mina Invierno.

Los funcionarios policiales llegaron hasta el sector norte en buses y previsto de sus equipos, intentando primero dialogar con los dirigentes y luego llevar adelante el operativo de terminar con la medida de fuerza que mantienen los trabajadores de tres sindicatos que no lograron llegar a acuerdo con la minera. Sin embargo, los huelguistas rehusaron con deponer la acción y, finalmente, Carabineros no siguió adelante con el procedimiento. El hecho ocurre 24 horas después que la compañía interpusiera un recurso de protección en la Corte de Apelaciones de Punta Arenas buscando, justamente, que se levante el bloqueo a la ruta. Ahora se está a la espera de lo que resuelva el tribunal de alzada.



2667 total visits, 4 visits today